

Santificados. El presidente Andrés Manuel
López Obrador dio el visto bueno a la adhesión de expriistas como Eruviel Ávila, Alejandro
Murat y Adrián Rubalcava, quienes expresaron que apoyarán a Claudia Sheinbaum de cara a las elecciones de 2024, al señalar que "todas las alianzas son buenas" cuando se quiere transformar al país. El mandatario señaló que las alianzas son comunes en política y su valoración depende de la perspectiva. A pesar de los errores pasados de algunos políticos, si su intención actual es ayudar al país, eso es válido. Inmaculados quedaron.

EXCELSIOR

Democratizarlo todo. Claudia Sheinbaum, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, dijo que el segundo piso de la 4T seguirá siendo un gobierno en el que se asegure que todos puedan acceder a los derechos. Aseguró que el pueblo debe tener la oportunidad de elegir a los jueces y ministros que forman parte del Poder Judicial del país. En Ciudad Victoria, Tamaulipas, hizo un llamado para seguir democratizando a México con la consolidación del plan C en 2024, al ganar la mayoría en el Congreso. Hay claridad en el proyecto. Después no se digan sorprendidos.

El mayor pendiente. Xóchitl Gálvez,
precandidata presidencial por el PAN, el PRI
y el PRD, reprochó "el borrón y cuenta nueva" que
el gobierno federal aplicó al contabilizar el número
de desaparecidos en México. A través de un video,
consideró que, sin importar el dolor de las familias
que buscan a sus seres queridos, se pretende ocultar
la realidad. En conversación con Ciro Gómez Leyva,
dijo que la gente está agraviada por los problemas
de seguridad y la insuficiencia en los servicios de
salud. "La gente está harta de sentir miedo", enfatizó.
Alguien no ha hecho la tarea.

Confiabilidad. La inseguridad es uno de los más grandes flagelos de la sociedad. Sin embargo, en el Estado de México, gobernado por Delfina Gómez, esta problemática empieza a mostrar cifras a la baja. De acuerdo con información reciente del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, los feminicidios en la entidad han disminuido 39% y la incidencia delictiva de alto impacto bajó 5%. De septiembre a noviembre de este año, si bien hubo 22 feminicidios, significa una reducción de 39% frente al mismo periodo de 2022. Este dato se coloca como la baja más significativa en los últimos cuatro años, por ejemplo, frente a 2021 se trata de una caída de 34%. Cuando la gente se siente segura, se percibe.

Nuevos modelos. Luego de la polémica del porqué busca contender por la alcaldía de Monterrey y de que sus detractores la acusaran de que no podía acreditar su domicilio en ese municipio, Mariana Rodríguez publicó su credencial del INE que avala donde vive. La fotografía está acompañada con la leyenda: "Para los necios. Yo nací en Monterrey. Yo trabajé en Monterrey. Yo trabajo en Monterrey y mi residencia está en Monterrey". Como parte de su campaña para llegar a gobernar la capital de Nuevo León, Mariana expresó que su estrategia es "la experiencia del corazón". Eso es lo nuevo.

